

溝掃除・恵比須神社清掃

今年も大雨の時期を迎え、東条地区内の溝等で汚泥のたまっている場所の汚泥を取り除きました。特に各地区の水路柵や下流の側溝は昨年も汚泥を除去していますが、それでも今年も汚泥がたまっており、毎年掃除するの必要を感じています。多数の方にご参加いただき有難うございました。

また、恵比須神社も雑草が伸びていましたが、女性のみなさんにご協力をいただき綺麗になりました。蒸し暑いなかお疲れさまでした。



花の苗を植栽

自治会では環境美化活動の一環として毎年、地域づくり協議会から花の苗を譲り受け、ごみ集積所の周辺のプランターに花の苗を植栽しています。今年も6月23日(月)に有志のご協力により植栽をしました。種類はマリーゴールド・サルビア・ペチュニア・トレニアの4種類です。なお、花の管理(水やり)については、今年もごみ集積所の掃除に来られた方に掃除終了後、ご苦労様ですがプランターの花の水やりもよろしくお願ひします。環境美化活動にご理解いただき、ご協力をよろしくお願ひします。



男性料理教室・食事会

6月8日(日)親和会主催の男性料理教室・食事会が開かれ、9人の参加者がエプロン掛けで炊き込みご飯、ねぎ塩だれ、かきたま汁作りに挑戦しました。

講師は山口市食生活改善推進員の石飛さん、河村さん、岡野さんの3人。最初に講師の方から調理の材料や栄養価の説明がありました。説明後は早速、米とぎからはじめ、各自包丁を手に役割分担で人参・ごぼう等の野菜切りやとり胸肉の処理、卵とじ等を行い、約1時間で料理が完成しました。

その後の食事会では、食事会のみ参加者を含めて男女23人が出来上がった料理をいただき、午後のひとときを楽しく過ごしました。講師のみなさん有難うございました。



阿知須オリンピック カローリングに初挑戦

7月6日(日)開催の阿知須オリンピックに東条チームは例年通りグラウンドゴルフに参加するとともに、これまで参加していたソフトボールに代わり、カローリングに参加することとなりました。カローリングとは氷上で行うカーリングからヒントを得て誕生した3人一組の2チームで行い、的の中心に近づけて得点を競うニュースポーツです。床面にローラーが付いたジェットローラーと呼ばれる球をポイントゾーンに向けて、床面を滑らして投球します。ローラーをすべて投球し終わったときに、最終的に得点計算して、勝敗を決めるゲームです。

オリンピックに参加の選手のみなさん頑張ってください。

また、応援もよろしくお願いします。



7月の行事

7月 6日(日) 阿知須オリンピック

7月 12日(土) 自治会役員会

7月 20日(日) 参議院議員選挙投票日

7月 27日(日) 7:30~築地公園草取り(親和会)

※親和会草取りは、選挙のため、20日の実施を27日に変更しました。

